

**Landesliga Luftpistole, 2. Durchgang:
PISTOLENSCHÜTZEN ÜBERZEUGEN IN ZELLERFELD**

Sechs Punkte nach vier Wettkämpfen

Am Sonntag traf das Luftpistolen-Team der Schützenbrüderschaft Freiheit in Zellerfeld auf zwei weitere Gegner der Landesliga Süd. Für Freiheit gingen Kersten Olbrich, Volker Weigelt, Martin und Sonja Mai sowie Jan Gohlke an den Start, als Ersatzleute standen Mannschaftsbetreuer Olaf Nitschke und Alexander Claus zur Verfügung.

Im ersten Durchgang galt es, sich gegen eine überaus starke Auswahl der SG Kreiensen zu behaupten. Gohlke (358:349) und Olbrich mit persönlicher Bestleistung sorgten bei der ersten Begegnung für die Punkte (378:377). Die drei weiteren Begegnungen mussten trotz guter Einzelergebnisse von Weigelt (362:367), Martin Mai (362:364) und Sonja Mai (357:368) an Kreiensen abgegeben werden, so dass man am Ende mit 2:3 knapp unterlegen war.

Am Nachmittag hieß der Gegner SG Watzum, gegen den die Freiheiter in gleicher Formation antraten. Aus dieser Partie gingen die Freiheiter mit 3:2 als Sieger hervor. Es punkteten Olbrich (372:362), Sonja Mai (365:343) und Gohlke (351:335). Weigelt (360/364) und Martin Mai (347:358) gaben jeweils einen Punkt ab.

Mit dabei waren auch Mitglieder des Freiheiter Fan-Clubs, die ihre heimischen Schützen tatkräftig anfeuerten und unterstützten. Nach wie vor stehen die Freiheiter bei jetzt einer Niederlage mit 6:2 Punkten im vorderen Bereich der Tabelle.

Am kommenden Wochenende steht für beide Gewehrmannschaften der zweite Durchgang auf dem Programm, Team I ist derzeit Tabellenführer der zweithöchsten deutschen Klasse, der Regionalliga.

Ursula Pinno, Schriftführerin